

NACIONAL

Hoy, en la Plaza de Toros de las Ventas

MITIN DE FUERZA NUEVA

- **Agresiones verbales a miembros de este partido que anunciaban el acto**

Ayer, día del Corpus Christi, recorrió las calles de Madrid una caravana de más de cien vehículos con banderas y pancartas de Fuerza Nueva. Varios de los coches llevaban megáfonos desde los que se hacían oír canciones y consignas patrióticas. El punto de partida fue el local social de Fuerza Nueva, y la manifestación tenía por objeto anunciar el acto a celebrar hoy viernes día 10, a las ocho de la tarde, en la plaza Monumental de las Ventas. Los oradores de este acto son los candidatos por Madrid al Senado y el presidente de Fuerza Nueva, Blas Piñar.

A lo largo de todo el recorrido los manifestantes recibieron constantes muestras de adhesión. En la plaza de España y en Argüelles, no obstante, sufrieron agresiones verbales por parte de unos grupos de exaltados. Los servicios de seguridad de Fuerza Nueva consiguieron evitar que tales enfrentamientos pasaran a mayores.